

Cet été, les parcs de Mulhouse accueillent les sportifs

Mercredi 13 juillet, en fin d'après-midi, le parc Steinbach à Mulhouse sortait de sa torpeur pour servir de théâtre aux activités physiques – et intellectuelles ! – proposées aux Mulhousiens dans le cadre des rendez-vous « Sportez-vous bien » organisés par la mairie.

« M'sieur, comment on bouge la tour déjà ? » Ce mercredi après-midi, à l'ombre d'un arbre du parc Steinbach à Mulhouse, une demi-douzaine de jeunes jouent aux échecs. Le monsieur à qui on fait appel, c'est Guillaume Goettelmann, entraîneur au club d'échecs Philidor. Le joueur professionnel s'approche de deux adolescentes assises devant un échiquier et leur donne quelques conseils. « Pour beaucoup de jeunes, c'est une découverte. Dans l'idéal, ils rejoindront le club, explique Guillaume Goettelmann en

souriant. Mais je suis surtout là pour faire découvrir le jeu. »

Les échecs ne sont pas le seul sport proposé – car oui, depuis 1999, le Comité olympique considère le jeu comme un sport intellectuel. Salah Belguidoum, ancien champion du monde de lutte, est le coordinateur de ces rendez-vous sportifs organisés dans les parcs de la ville du lundi au vendredi, de 16 h à 20 h. Il énumère : « On propose aussi du badminton, du volley, de la pétanque, du fitness, de la marche nordique... Il y en a pour tous les goûts, tous les



Le badminton a rencontré un grand succès auprès des enfants au parc Steinbach. Photo L'Alsace



À 7 ans, Jules dispute sa première partie d'échecs face à Guillaume Goettelmann, entraîneur au club Philidor de Mulhouse. Photo L'Alsace

âges et tous les niveaux »

Jeux d'enfants

À 17 h, le thermomètre affiche toujours 30°. Force est de constater que les activités les plus calmes ont la faveur des Mulhousiens. Exit le fitness et la marche rapide pour aujourd'hui, donc, mais Salah Belguidoum et son collègue Damien installent deux filets à l'ombre. Immédiatement, ils sont pris d'assaut par des enfants venus accompagnés

de leurs parents.

Depuis un banc, Melissa Aullen regarde son fils Baptiste jouer au badminton. « On est venu voir les activités proposées et Baptiste a envie de tout essayer. À cet âge-là, les petits, ça a besoin de se défouler. » Sur ce point, ce n'est pas la dizaine de parents, dont les enfants âgés de 3 à 10 ans courent et jouent sur les pelouses du parc, qui la contredira. Une autre mère, Audrey Kail, se souvient : « Quand j'étais jeune, on n'avait pas tout ça.

Ces dernières années, il y a beaucoup plus d'événements organisés pour les enfants l'été, c'est très agréable »

Son fils, Jules, 7 ans, découvre les échecs. À peine sa première partie avec Guillaume Goettelmann est-elle achevée que le jeune garçon veut en commencer une nouvelle. « Les règles sont un peu compliquées, mais j'ai beaucoup aimé ! », s'enthousiasme-t-il. Audrey Kail s'en amuse : « On dirait qu'il s'est découvert une

nouvelle passion »

Texte et photos :
Matei DANES

Y ALLER Gratuits et sans réservation, les rendez-vous « Sportez-vous bien » sont organisés jusqu'au 19 août, du lundi au vendredi, de 16 h à 20 h : le lundi au parc des Quatre saisons, le mardi aux Coteaux, à l'Espace Matisse, le mercredi au parc Steinbach, le jeudi dans le jardin du Musée de l'impression sur étoffes, le vendredi au Nouveau Bassin.